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DELIBERAZIONE  N° 119   DEL 07/08/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  03/08/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 07 del mese di Agosto alle ore 9.55 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 737094   del  29/07/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino  X 

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna  X 

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 7 3 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 10/08/2020 11:35:46 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 12/08/2020 08:33:33 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 03/08/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Terranova,  Tarantino, Ilardi  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  7 

 

Votanti     n.°  7 

 

Voti favorevoli  n.°  7 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 03/08/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 
AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 03/08/2020 

L’anno 2020, il giorno tre del mese di Agosto, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità 

telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, 

comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari 

nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, 

nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

737094 del 29/07/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente, Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,25, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. 

Risultano presenti 8 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Quartararo, Tarantino e Terranova.  La nomina dei 

suddetti scrutatori è approvata all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto all ’O.d.G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

indi dà lettura delle richieste inviate dai Consiglieri per il successivo 

inoltro alle aziende competenti: 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Mario Orso 

Corbino, incrocio con Via F. Minà”, a firma del Consigliere 

Quartararo; 

• “Sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Campisi, n.°10, 

marciapiede muro di cinta Scuola Oberdan”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Belmonte Chiaveli 

n.° 29/M”, a firma del Consigliere Ilardi; 

• “Sollecito ripristino punti luce spenti in Via Bagnera, n.° 52 e 

sostituzione armatura civico n.° 5 ”, a firma del Consigliere 

Terranova . 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che intende 

affrontare la questione, più volte sollecitata alla RAP, su una richiesta 

presentata circa quindici giorni fa per tre siti, riguardo al lavaggio dei 

cassonetti RSU, ubicati vicino ai complessi  condominiali, poiché, con le 

alte temperature, emanano  esalazioni nauseabonde ma, ancora oggi, 

l’intervento non è stato effettuato: era prevedibile che si verificasse questo 

disagio e, considerato cosa significhi per i cittadini che hanno i propri 

balconi che distano soltanto quattro/cinque metri da queste postazioni, 

sopportare 24 ore su 24 questi odori nauseabondi. In altre occasioni ha 

verificato che il lavaggio può essere fatto, in circa due minuti, da una sola 

persona da sopra una macchina che spruzza il disinfettante, nella peggiore 

delle ipotesi, da due persone. Non si capisce perché la RAP non possa 
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effettuare questo servizio, visto che si tratta di dare le giuste risposte alle 

legittime richieste dei cittadini. Per limitare i tempi di raccolta, i cassonetti 

vengono raggruppati, con enorme disagio dei cittadini. Si riserva di 

presentare un nuovo sollecito. 

Il Presidente replica che non si riesce a capire perché la RAP non 

metta a regime questo servizio, pertanto il Consiglio si riserverà di 

contattare il Presidente Norata per capire se esista un piano o per fare un 

intervento straordinario nei siti sensibili del nostro territorio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che la 

problematica è stata più volte segnalata all’azienda e, considerato anche 

che egli stesso ha un esercizio commerciale vicino ad una postazione RSU, 

ha sperimentato personalmente che, quando svuotano i cassonetti, essi 

emanano un odore insopportabile ed ha contattato un dirigente della RAP; 

questi ha spiegato che la pulizia dei cassonetti non si effettua da tanti anni 

perché gli auto compattatori utilizzati prima sono stati adesso trasformati 

per la raccolta dei rifiuti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, aggiungendo 

che della problematica si parla da tanto tempo e si è discusso del problema 

anche con il Presidente Norata, constatando che nelle zone urbane i 

condomini sono vicinissimi tra loro e i problemi del comune di Palermo 

sono tanti; vuole però cambiare argomento e dichiara di essere stato 

contattato da due residenti che lamentavano la soppressione della fermata 

della linea 241 in via Valenza, in considerazione della prossima riapertura 

del nuovo anno scolastico. In una seduta di Consiglio, era intervenuto il 

Presidente Cimino che, con una nota, aveva assicurato che stava 

provvedendo e che si sarebbe dovuto riunire il Comitato affinché fosse 
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ripristinata la fermata ma, a distanza di circa un anno, non è cambiato 

niente; questa fermata è importante per i cittadini e, pertanto, propone di 

rinvitare il Presidente dell’AMAT, anche perché vuole capire come mai 

non sia stata installata la pensilina del parcheggio Oreto,  per cui i cittadini 

sono costretti a stare al sole. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Ilardi, che ricorda che il 

Presidente aveva assicurato che era una richiesta fattibile; vuole però fare 

una considerazione: gli autisti della linea AMAT sembrano non notare il 

disagio dei cittadini che cercano riparo dal sole o dalla piogge e, 

comunque, non fanno nulla per chiedere una soluzione. 

Il Presidente dichiara che delle risposte date da parte del Presidente 

Cimino esistono le tracce: bisogna contattarlo telefonicamente per capire 

se il problema sarà affrontato con attenzione e si può portare a 

compimento. 

Il Consigliere Bruschetta risponde che alla richiesta del ripristino 

della fermata della 241 era pervenuta una nota, in cui veniva evidenziato 

che si doveva riunire il Comitato ma, a distanza di un anno, non si sa più 

nulla; per la pensilina nel parcheggio Oreto invece era stato detto che il 

sito doveva essere riqualificato e la pensilina doveva essere posta 

all’interno del parcheggio, affinché le persone potessero sedersi e cercare 

riparo, ma ancora si sta a parlarne. Si domanda come possa una città 

andare avanti nell’abbandono totale, senza che si tenga conto di alcuni 

piccoli accorgimenti, semplici da eseguire,  in quanto non si sta parlando 

certo di infrastrutture da realizzare. 

Alle ore 9,50 esce la Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 

Consiglieri. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che ricorda che 

si parla di  problemi già segnalati, di cui  arrivano le note di risposte come  

se il  problema fosse stato risolto in tempi brevi, salvo poi constatare che 

non è stato fatto nulla. Si denota la complessità della macchina 

organizzativa, attanagliata dalla burocrazia, per cui sistemare una 

pensilina, che non dovrebbe essere un grande problema, diventa 

complicato. Ricorda anche che egli aveva già chiesto la rimozione della 

pensilina con la panchina di Via la Colla, considerato che non passano più 

mezzi pubblici da circa tre anni, in quanto la sera diventava un ritrovo  di 

ragazzi e i residenti si lamentavano, per cui la pensilina da recuperare era 

disponibile. Si denota una scarsa attenzione: non esiste nessuna 

municipalità, zero risposte, nulla che funzioni; si è tutti stanchi di essere 

diventati burocrati o semplici passa carte. 

Il Presidente invita il Consigliere Bruschetta a leggere la nota di 

risposta da parte dell’Azienda AMAT sulla soppressione della fermata. 

Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 

27/07/2020, approvato alle ore 9,59, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 7; Votanti: 7;Voti Favorevoli:7. 

Esauriti gli argomenti il Presidente, alle ore 10,03, chiude la 

seduta. 

      Il Segretario                 Il Presidente 

Maria Concetta Calderone        Andrea Gulemi 

 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 07/08/2020 10:04:00 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 07/08/2020 10:06:02 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 07/08/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 03/08/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 119 DEL 07/08/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 12/08/2020 al 

22/08/2020. 

Id. pubblicazione 10051/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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